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Ata 437 (quatrocentos e trinta e sete) 

 
Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte um, às 15:30 horas, reuniram-se os membros 

do Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 13.754/2020: Paulo Rocha - presidente, Fátima 

Aparecida dos Santos Soares, José Reis da Costa, Afonso Carlos Diniz, Patrícia Aparecida de Souza 

Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio Geraldo Dias Peixoto (membro nato). O presidente do Conselho, 

Paulo Rocha, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na última reunião: : resultado das 

aplicações financeiras do mês de setembro/2021, repasses previdenciários, alem dos informes 

necessários. Antonio Dias informou que o resultado das aplicações do mês de setembro/2021, foi uma 

rentabilidade insatisfatória no valor de (R$ 3.801.070,43) (incluso a rentabilidade da taxa de 

administração). Informou também, que de acordo com o Art. 50, III da Portaria nº. 464, de 19.11.2018 do 

Ministério da Fazenda foi realizado de forma regular os repasses previdenciários referente a 

competência do mês de setembro/2021, podendo ser comprovado nos balancetes mensais e nas atas 

do Comitê de Investimentos. Foi entregue a ata nº. 149 do Comitê de Investimentos para conhecimento 

dos conselheiros. Sobre o Congresso Previdenciário realizado pela AEPREMERJ na cidade de Angra 

dos Reis nos dias 18, 19 e 20 de outubro de 2021, Antonio Dias, fez uma esplanação sobre os temas 

abordados: Aspectos relevantes da EC103, Certificação dos Dirigentes e Conselheiros, Novo Comprev,  

E-Social, Regime de Previdência Complementar, Pró Gestão e a nova Taxa de Administração. Ficou 

definido como pauta para a próxima reunião os seguintes itens: resultado das aplicações financeiras do 

mês de outubro/2021, repasses previdenciários, alem dos informes necessários. Nada mais tendo a 

tratar o presidente do Conselho Paulo Rocha deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a 

presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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